

Fecha: 08-02-2026

Medio: El Pinguino

Supl.: El Pinguino

Tipo: Noticia general

Título: Servicio de Salud destaca alianza con Colmed para disminuir listas de espera

Pág.: 31

Cm2: 518,1

VPE: \$ 620.629

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Trabajo coordinado

Servicio de Salud destaca alianza con Colmed para disminuir listas de espera

● El director (s), Ricardo Contreras, enfatiza que esto ha permitido brindar una atención de calidad a los usuarios en su territorio.

Jesús Nieves
jnieves@elpinguino.com

Veintiuno de los 24 futuros ministros de Estado del Presidente electo, José Antonio Kast, asistieron a la "clase magistral" dictada por la contralora general de la república, Dorothy Pérez.

A cada futura autoridad se le entregó una Constitución Política en formato bolsillo y les explicó que la idea del encuentro era proporcionales directrices sobre probidad, transparencia y adecuado manejo de recursos públicos.

En el caso del Ministerio de Salud, Pérez apuntó a las



El Servicio de Salud y el Colmed han sido aliados clave para disminuir la listas de espera.

listas de espera y las licencias médicas que tomaron funcionarios públicos para viajar fuera del país.

¿Cómo se trabaja en Magallanes?

Sobre ambos puntos, el director (s) del Servicio de Salud Magallanes, Ricardo Contreras, explicó que, en el caso de las listas de espera, se ha trabajado de la mano con el Colegio Médico Magallanes "mediante coordinación de diversos operativos en los establecimientos hospitalarios de la región, lo que nos han permitido brindar atención de especialidad a nuestra

comunidad usuaria directamente en su territorio".

Contreras admitió que en el tema presupuestario, a nivel nacional enfrentan un periodo de estrechez, pero en Magallanes "no ha sido necesario implementar medidas de contingencia por falta de presupuesto, según la autoridad".

das de contingencia, y nuestra gestión se ha concentrado en generar acciones que nos permitan contener el gasto y optimizar el uso de recursos a fin de asegurar la continuidad de la atención".

Nos han permitido brindar atención de especialidad a nuestra comunidad usuaria directamente en su territorio".

Ricardo Contreras,
director (s) Servicio de Salud.

CEDIDA

Pérdida de horas



Noventa y nueve usuarios faltaron a sus citas médicas de enero en el Hospital Comunitario Cristina Calderón de Puerto Williams.

Día de los Humedales



La comunidad de Natales conmemoró el Día Mundial de los Humedales en el Espacio Cultural de la Costanera. Jornada llena de compromiso y encuentro familiar.

CEDIDA



Buses Fernández



Nuestra
historia